

TOULOUSE (MPE-Média) – Le groupe Constellium est en discussion pour la revente du site de production de billettes de Sabart (Ariège). Constellium étudie une offre mais ne communique pas sur le sujet peu avant une nouvelle réunion de la filière aluminium à Bercy prévue mardi prochain.

« Le site de Sabart présente peu de synergies avec les autres activités de Constellium. C'est pourquoi la société a mandaté un cabinet de fusions-acquisitions pour commencer à étudier l'éventuelle cession de cette usine », explique le groupe.

Constellium déclare vouloir rester « particulièrement vigilant quant aux garanties financières à court et moyen terme apportées par les repreneurs potentiels ainsi qu'à la qualité de leurs projets industriels et de développement futur de cette activité ».

Les représentants du personnel et l'ensemble de nos partenaires seront informés de l'évolution de la réflexion en cours ainsi que des discussions qui viendraient à se concrétiser », ajoute le porte-parole du groupe.

Sabart emploie une trentaine de salariés et réalise un chiffre d'affaires proche de 15 millions d'euros l'an.

M. Arnaud Montebourg réunit mardi prochain à Bercy le groupe de travail sur la filière aluminium constitué en 2012 peu après son arrivée au gouvernement.

Jo Gatsby



***Vivez au coeur des matières premières et
de l'énergie
en surfant sur :
www.mpe-media.com***

+336 60 58 89 26 contact@mpe-media.com